

El 28 de marzo, en Gran Canaria

Participación del CEC del INTA en el I Encuentro Profesional de Transformación Digital en Telecomunicaciones



Nota de prensa

08'abr.'25.- El Centro Espacial de Canarias (CEC) del INTA ha estado presente en el I Encuentro Profesional de Transformación Digital en Telecomunicaciones. Esta jornada se celebró el 28 de marzo en el CIFP Profesor Antonio Cabrera Pérez de Gran Canaria. Borja Verdejo Fernández, perteneciente a la Subdirección de Sistemas Espaciales, ha representado al CEC del INTA en este encuentro que busca crear puentes entre empresas, centros de investigación y centros educativos del sector de las Telecomunicaciones para transformar la Formación Profesional. En este caso, mediante la exploración de entornos virtuales avanzados.

La jornada se enmarcó dentro de las acciones que se están llevando a cabo a través del proyecto: «Innovando en la FP a través del *Metaverso*», financiado por el Ministerio de Educación y Formación Profesional en 2023 —dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia—.

La jornada incluyó dos mesas técnicas: una con representantes del sector productivo y otra del académico. Además, había una mesa de trabajo para fomentar la interacción entre los distintos participantes.



La primera mesa técnica estuvo conformada por INCO Ingenieros, la Brigada Canarias XVI del Ejército de Tierra, Radiopesca S.A., el **Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA)** y el Mando Aéreo de Canarias del Ejército del Aire y el Espacio. Estos ofrecieron a los centros educativos una visión profunda del sector y de los perfiles profesionales solicitados. En este contexto, se propició un diálogo constructivo para alinear la formación académica con las demandas del mercado laboral.



La segunda mesa técnica —protagonizada por el CIFP Cerdeño (Asturias), el IES La Rosaleda (Málaga), el Instituto Tecnológico de Canarias-ITC, el departamento de Ingeniería Electrónica y Automática de la ULPGC y el CIFP Profesor Antonio Cabrera Pérez de Gran Canaria— expuso proyectos de innovación que subrayaron el rol fundamental de la Formación Profesional como espacio de colaboración con empresas y centros de investigación, generando nuevas oportunidades para el sector.



Para solicitar más información, los contactos del CEC son:

- Juan Borja Verdejo Fernández
- M^a Ángeles Domínguez Durán

La ULPGC lo ha publicado aquí: [Representación de la ULPGC en el I Encuentro Profesional de Transformación Digital en Telecomunicaciones – Escuela de Ingenierías Industriales y Civiles ULPGC.](#)

El IES Antonio Profesor Cabrera Pérez lo ha publicado aquí: [I Encuentro Profesional de Transformación Digital en Telecomunicaciones | I.E.S. Profesor Antonio Cabrera Pérez.](#)